



ANTRAG AUF MITGLIEDSCHAFT | MEMBERS' REQUEST

An die
Gesellschaft für Interdisziplinäre Bildwissenschaft (GIB)
Tobias Held (Schatzmeister)
Max-Winkelmann-Straße 78
48165 Münster

MITGLIEDSDATEN | MEMBERSHIP DATA

(bitte in Druckbuchstaben leserlich ausfüllen | please fill in legibly in printed letters)

Name, Vorname: surname, name	
Straße, Hausnummer (privat): street, house number (private)	
PLZ, Ort (privat): Postal code, city	
Land: country	
E-Mail:	
Tel.:	
Derzeitige Institution: current institution	

ANTRAG | REQUEST

Hiermit beantrage ich die Mitgliedschaft bei der **Gesellschaft für Interdisziplinäre Bildwissenschaft** als (bitte ankreuzen):

I hereby apply for membership of the Society for Interdisciplinary Image Science as (please tick):

Reguläres Mitglied
(Jahresbeitrag 30,- €)
Regular Membership
(annual fee 30,- €)

Doktorand/in
(Jahresbeitrag 10,- €)
Doctoral candidate
(annual fee 10,- €)

Studierende(r)/Erwerbslose(r)
(Jahresbeitrag 5,- €)
Student / unemployed
(annual fee 5,- €)

Die Kündigung der Mitgliedschaft muss schriftlich bis spätestens 31.12. eines Jahres mit Wirksamkeit zum Folgejahr über folgende Emailadresse erfolgen:

The termination of the membership must be in writing no later than 31. 12. of one year with effect for the following year via the following email address:

gibbildwissenschaft@gmail.com



ANTRAG AUF MITGLIEDSCHAFT | MEMBERS' REQUEST

Gemäß der EU-Datenschutzverordnung vom 25. Mai 2018 versichert die GIB, dass die angegebenen personenbezogenen Daten allein zum Zwecke der Durchführung des entstehenden Mitgliedschaftsverhältnisses verwendet werden.

In accordance with the EU Data Protection Regulation of 25 May 2018, GIB assures that the personal data provided will be used solely for the purpose of implementing the resulting membership relationship.

Ort, Datum | place, date

Unterschrift | signature

Bitte senden Sie außerdem das ausgefüllte Excel-Formular „Leerformular Mitgliedsdaten“ (zu finden unter „Downloads“ auf der Website der GIB: www.gibbildwissenschaft.org) an folgende Emailadresse:

Please also send the completed Excel form “Blank Form Membership Data” (to be found under “Downloads” on the GIB website: www.gibbildwissenschaft.org) to the following email address:
gibbildwissenschaft@gmail.com.